
【日 時】
【場 所】

検討委員 8 名
事務局 4 名
策定支援事業者 2 名

【公 開】 「１ 開会」～「６ 閉会」まですべて公開
【傍聴人】 2 名
【議 題】 1 開会

2 あいさつ
3 報告事項

（１）第５回庁舎建設基本計画検討委員会会議録について
4 協議事項

（１）庁舎建設基本計画（素案）パブリックコメント実施結果について
（２）庁舎建設基本計画（原案）について
（３）庁舎建設基本計画（概要版）（案）について

5 その他
6 閉会

【資 料】 次第
（資料番号１）第５回庁舎建設基本計画検討委員会会議録
（資料番号２）庁舎建設基本計画（素案）パブリックコメント実施結果調書
（資料番号３）庁舎建設基本計画（原案）
（資料番号４）大泉町庁舎建設基本計画（概要版）（案）  

１ 開会

２ あいさつ

３ 報告事項
 （１）第５回庁舎建設基本計画検討委員会会議録について

事務局

各委員

４ 協議事項
 （１）庁舎建設基本計画（素案）パブリックコメント実施結果について

事務局

第６回庁舎建設基本計画検討委員会

＜会議録＞

開催概要
令和４年１０月２８日(金） １３時３０分から１５時００分
大泉町役場 ３階 中会議室

議事要旨

前回（９月２日）実施の「第５回庁舎建設基本計画検討委員会」の会議録をとりまとめ

たため、資料として提示し報告します。（資料番号１）

異議なし。

「パブリックコメント実施結果調書」（資料番号２）について、5人の方から14件の意

見をいただきました。パブリックコメント実施結果の概要及び提出いただいたご意見に

対する町の考え方について報告します。

【出席者】
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委員長

委員長

事務局

委員長

事務局

各委員

事務局

各委員

事務局

議事要旨

パブリックコメントに意見を提出する方は町の事業に関心がある方が多いと考える。ま

た、意見の提出方法についてはE-mailでの回答が多いため、デジタル化に抵抗の少ない

方々の意見が多く提出されている可能性がある。そのような背景を踏まえ、意見が偏っ

ている可能性があることを念頭に置きながら検討していただきたい。

配置パターンや階層構成に関する意見が５件以上出ているが、特定のパターンに集中せ

ず、バラバラな意見となっている。これは、どんな庁舎を作っても、全員が100％満足

する庁舎は実現できないということでもある。

基本設計にて、どの配置パターン、階層構成を選ぶにしても必ずその根拠付けを行うこ

とが重要であり、それを意識して庁舎建設を進めていただきたい。

ご意見を頂いた方は５名と申し上げましたが、その内訳は４名の方と１団体となること

を補足いたします。そのため、配置パターンや階層構成について５件以上の意見が出さ

れています。

町民の皆様に納得していただけるよう、根拠付けを明確にしながら事業を進めてまいり

ます。

1団体は、団体として庁舎建設について統一的な意見を集約した上で意見を提出している

のか。

パブリックコメント制度についてご理解いただいた上で、個別に意見をいただいたもの

を整理し、団体の意見として提出していただいております。

コンビニの設置についての意見も提出されているが、庁舎内にコンビニを設置する場合

は、コンビニ内で税金等の各種支払い手続きを実現していただきたい。他自治体の庁舎

内のコンビニを利用した際に、支払い手続きができず、不便な思いをしたことがあっ

た。子ども連れの家族などは、庁舎内で支払いを含む全ての手続きが完結する方が望ま

しいと考えている。

庁舎内へのコンビニや民間飲食店の誘致の可能性について、策定支援事業者を通じてヒ

アリングを行ったところ、職員数等の市場規模が不足しており、実現は難しいのではな

いかとの回答をいただいております。今後は公共的活用空間への誘致の可能性も含めて

検討を進めてまいります。

コンビニやカフェなど、類似した意見が提出されており、庁舎が完成した際に、町民の

方に楽しみだと感じてもらえるようなものがあると良いと思う。町民の方に楽しみに

思ってもらえるような目玉が必要であると感じた。

今後の取り組みの中で、庁舎外も含め、町民の皆様に楽しんでもらえる機能ついて検討

してまいります。
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各委員

事務局

 （２）庁舎建設基本計画（原案）について

事務局

各委員

策定支援業者

 （３）庁舎建設基本計画（概要版）（案）について

事務局

委員長

各委員

事務局

各委員

事務局

議事要旨

いただいた意見に対し、どのように回答を公表するのでしょうか。

パブリックコメントの設置場所へ実施結果調書を設置するほか、町ホームページにて公

表してまいります。また、広報おおいずみへの掲載も予定しております。なお、意見を

いただいた方への個別回答は実施いたしません。

これまで協議してきた基本計画について、原案として整理いたしました。委員会より提

出いただいた提言書について、基本計画に反映した内容を報告いたします。

P.25に記載の「図43：環境に配慮した庁舎のイメージ」について、雨水利用の例として

1階のトイレ洗浄水に活用しているが、１階だけでなく他の階のトイレにも使うことがで

きるのか。

図の簡略化するため１階のトイレでの雨水利用のイメージを記載しておりますが、上階

も同様に整備していくことになると考えます。

基本計画の内容を、より簡潔に分かりやすく伝えるため、概要版を作成いたしましたの

で報告いたします。（資料番号４）

概要版は、パブリックコメントの実施結果調書、基本計画とともに、公共施設等に設置

する予定となります。

これまで庁舎建設について協議を重ねてきて、総論が出来上がった段階だと考えてお

り、これから各論の検討が進められていく。パブリックコメントの意見の中でも、運用

についての意見が多かったが、運用については庁舎建設の議論から逸脱するため、基本

計画では言及していない内容もある。運用などの各論については、今後様々に展開して

いくのだと考える。

「※写真は先進自治体の事例であり、必要機能のイメージとなります。」の内容は、よ

り目立つように修正した方良いのでないか。

見出しの帯内に白抜きで記載するパターンも含め、より伝わりやすい表現を検討しま

す。

概要版があることで、重要な箇所を一目で理解できることは良い。QRコードにリンクさ

れるのは、庁舎建設専用のページなのか。また、この先も事業の進捗について、同じ

ページで確認できるのか。

QRコードのリンク先は、新庁舎建設室の事業内容をまとめたページとなります。掲載内

容については、事業の進捗状況に応じて更新・資料公開等を行ってまいります。また、

SNSも活用して、より多くの町民の方へ周知していく予定となります。
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委員長

５ その他

各委員

各委員

事務局

委員長

事務局

各委員

６ 閉会

議事要旨

SNSを活用していくのであればアバターの起用も検討いただきたい。職員が情報発信す

る場合、丁寧な回答になりがちなので理解しづらい場面がある。アバターならば、軽い

表現を使っても受け入れられやすく、発信する側も気軽に発信しやすいと考える。

周辺の自治体で庁舎の建替え事業が先行してなされたが、それらに負けず劣らず、良い

庁舎を作っていただきたい。

貴重な機会に参加させていただきありがとうございます。庁舎の完成を楽しみにしてい

ます。

新庁舎建設に伴い、職員の方が快適に業務出来ることで町民サービスの向上にもつなが

ると思います。ハード面の整備も大切ですが、誰もが分かりやすく利用しやすいものと

なるよう、職員の方には町民の目線に立ったサービスを期待しています。

ありがとうございます。皆様のご期待に応えられるよう努力してまいります。

他に事務局から連絡事項などありますか。

会議録の確認方法について、郵送して内容を確認いただく形をとらせていただいてよろ

しいでしょうか。

異議なし。
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